

## Kinobesuch für Kinder des Thomas-Wiser-Hauses

Ein ganz besonderes Erlebnis durften acht Kinder des Thomas-Wiser-Hauses in Parkstetten genießen: Dank der Raiffeisenbank Parkstetten eG ging es am 29. November 2025 in den Citydom Straubing, um den neuen Animationsfilm *Zoomania 2* auf der großen Leinwand zu sehen.

Die Kinotickets wurden im Rahmen des bankeigenen Kinotags zur Verfügung gestellt. Neben den Kindern des Thomas-Wiser-Hauses konnten sich auch zahlreiche fleißige Sparerinnen und Sparer während der Sparwoche Ende Oktober über Eintrittskarten freuen. Mit dieser Aktion möchte die Regionalbank nicht nur den Spargedanken fördern, sondern auch besondere Momente für die ganze Familie schaffen.

„Für die Kinder war der Kinobesuch ein echtes Highlight“, berichteten die beiden Begleiter Alexander Feldmeier und Claudia Egelkraut des Thomas-Wiser-Hauses. „Solche Erlebnisse sind für sie nicht alltäglich und bereiten den Kids große Freude.“

Auch die Raiffeisenbank Parkstetten eG zeigt sich begeistert: „Es ist uns ein Anliegen, regionale Einrichtungen zu unterstützen und Kindern schöne Erinnerungen zu schenken“, so Marketingbeauftragte Sophie Hözl. Mit dieser Aktion unterstreicht die Raiffeisenbank Parkstetten eG ihr Engagement für die Region und setzt ein Zeichen für Gemeinschaft und Zusammenhalt.

